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ПРАКТИКУМ 



 Укажите варианты ответов, в которых 
дано верное объяснение написания 
выделенного слова. Запишите номера этих 
ответов.  
 
1) НОЧНОЙ – в сочетании ЧН буква Ь не 
пишется. 
2) СБЕРЕЧЬ – на конце глагола в 
повелительном наклонении после шипящих 
пишется буква Ь. 
3) ИСПЕЧЬ – на конце неопределённой 
формы глагола после шипящих пишется 
буква Ь.  
 
 

Орфографический анализ 



Орфографический анализ 

Укажите варианты ответов, в которых дано 
верное объяснение написания выделенного слова. 
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3) ИСПЕЧЬ – на конце неопределённой формы 
глагола после шипящих пишется буква Ь.  
 
 



Укажите варианты ответов, в которых дано 
верное объяснение написания выделенного слова. 
Запишите номера этих ответов. 
 
1) ЧЬИ-ТО (следы) – буква Ь обозначает 
мягкость предыдущего согласного.   
2) РАЗРЕЖЬТЕ (торт) – в форме 
повелительного наклонения глагола после 
шипящих пишется буква Ь.  
3) ПРЕДЪЯВИТЬ – буква разделительный Ъ 
пишется после приставки, оканчивающейся на 
согласный, перед буквой Я. 
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Укажите варианты ответов, в которых дано 
верное объяснение написания выделенного слова. 
Запишите номера этих ответов.  
 
 1) УДИВИТЕЛЬНЫЙ – буква Ь пишется для 
обозначения мягкости предшествующего 
согласного. 
2) ГОРЕЧЬ – в имени существительном 3-го 
склонения после шипящего пишется буква Ь. 
3) ПЕЧЬ (пирог) – буква Ь пишется для 
обозначения мягкости предшествующего 
согласного. 
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Укажите варианты ответов, в которых дано 
верное объяснение написания выделенного слова. 
Запишите номера этих ответов.  
 
1) (усыпана) СПЛОШЬ — на конце наречий после 
шипящего пишется буква Ь.  
2) РАЗЪЯСНИТЬ — буква Ъ пишется в корне 
слова для обозначения твёрдости 
предшествующего согласного звука.  
3) НЕИЗЪЯСНИМЫЙ – буква разделительный Ъ 
пишется после приставки, оканчивающейся на 
согласный, перед буквой Я. 
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Укажите варианты ответов, в которых дано 
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1) (усыпана) СПЛОШЬ — на конце наречий после 
шипящего буква Ь пишется.  
2) РАЗЪЯСНИТЬ — буква Ъ пишется в корне 
слова для обозначения твёрдости 
предшествующего согласного звука.  
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Укажите варианты ответов, в которых дано верное 
объяснение написания выделенного слова. Запишите номера 
этих ответов. 
 
1) РАСТРУБИТЬ — на конце приставки перед буквой, 
обозначающей глухой согласный звук, пишется буква С. 
2) ОДОБРЕНА (заявка) — в краткой форме имени 
прилагательного пишется столько же Н, сколько и в полной 
форме этого прилагательного. 
3) ПРИКОСНОВЕНИЕ — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от его лексического значения. 
4) (дорога вдоль) ДАЧ — в форме множественного числа 
имени существительного 3-го склонения после шипящего 
буква Ь не пишется. 
5) (заговорил) ПО-РУССКИ — наречие пишется через дефис, 
потому что оно образовано от основы имени 
прилагательного при помощи приставки ПО- и суффикса -И. 
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обозначающей глухой согласный звук, пишется буква С. 
2) ОДОБРЕНА (заявка) — в краткой форме имени 
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Укажите варианты ответов, в которых дано верное 
объяснение написания выделенного слова.  
Запишите номера этих ответов. 
 
1) ЗДРАВСТВУЙТЕ — на конце приставки перед  
звонким согласным пишется буква З. 
2) КУРИНЫЙ (суп) — в суффиксе -ИН- отымённых 
прилагательных пишется одна -Н-. 
3) ГОРЕТЬ — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от суффикса, который 
следует за корнем. 
4) (стало) НЕВТЕРПЁЖ — на конце наречий после 
шипящего буква Ь не пишется. 
5) (подойти к) КОМУ-ЛИБО — неопределённое 
местоимение пишется через дефис, потому что с 
суффиксом -ЛИБО- слова пишутся через дефис. 
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Укажите варианты ответов, в которых дано верное 
объяснение написания выделенного слова. Запишите 
номера этих ответов. 
 

1) НЕДОСМОТРЕЛ (вовремя задание) — НЕ с глаголом 
пишется слитно, потому что слово без НЕ не 
употребляется. 
2) ЛИМОННЫЙ (вкус) — в прилагательном, 
образованном от существительного с основой на -Н, с 
помощью суффикса -Н- пишется -НН- на стыке 
морфем. 
3) ПРИЛОЖИТЬ (старание) — написание безударной 
чередующейся гласной в корне слова зависит от 
значения. 
4) (шарф) ЛИНЮЧ — на конце кратких прилагательных 
после шипящего буква Ь не пишется. 
5) (смотреть) ИСКОСА — на конце наречий пишется 
суффикс -А- 
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Укажите варианты ответов, в которых дано верное 
объяснение написания выделенного слова. Запишите 
номера этих ответов. 
 
 1) ПОСМОТРИТ (видео) — в безударном положении в 
окончании глагола пишется И, потому что в 
неопределённой форме глагол оканчивается на -ЕТЬ. 
2) (выглядеть) ЕСТЕСТВЕННО — в кратком 
прилагательном пишется -НН-. 
3) ВЫРАЩЕННЫЙ (в теплице) — написание безударной 
чередующейся гласной в корне слова зависит от 
суффикса. 
4) ИГРАЕШЬ (в прятки) — на конце глагола после 
шипящего буква Ь пишется. 
5) ПО-ПРЕЖНЕМУ (интересно) — наречия на -ЕМУ с 
приставкой ПО- пишутся через дефис. 
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объяснение написания выделенного слова. Запишите 
номера этих ответов. 
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Укажите варианты ответов, в которых дано верное 
объяснение написания выделенного слова. Запишите номера 
этих ответов. 
 1) РАССТАВЛЯТЬ — на конце приставки перед буквой, 
обозначающей глухой согласный звук, пишется буква С. 
2) РЕШЕНА (задача) — в краткой форме имени 
прилагательного пишется столько же Н, сколько и в 
полной форме этого прилагательного. 
3) ПРИКАСАТЬСЯ — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от его лексического 
значения. 
4) (устал от) НЕУДАЧ — в форме множественного числа 
имени существительного 3-го склонения после шипящего 
буква Ь не пишется. 
5) (объяснялся) ПО-НЕМЕЦКИ — наречие пишется через 
дефис, потому что оно образовано от основы имени 
прилагательного при помощи приставки ПО- и суффикса 
-И. 
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ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 
Официальный сайт ФГБНУ «Федеральный 

институт педагогических измерений» 
https://fipi.ru/oge/otkrytyy-bank-zadaniy-oge   
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https://fipi.ru/oge/otkrytyy-bank-zadaniy-oge
https://saharina.ru/tests/test.php?name=test545.xml


ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 
 Образовательный сайт учителя русского языка  

и литературы Захарьиной Елены Алексеевны 
«Интерактивные технологии в образовании»  

https://saharina.ru/tests/test.php?name=test545.xml  
 https://saharina.ru/tests/test.php?name=test545.xml  

https://saharina.ru/tests/test.php?name=test545.xml
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ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 
 

 Сайт Д.Д. Гущина «Сдам ГИА: решу ОГЭ» 
 https://rus-oge.sdamgia.ru/test?theme=132 
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